

Dandim Magelang Dan Ketua Persit Dikukuhkan Sebagai Bapak Dan Ibu Asuh Anak Stunting

Rony - MAGELANG.WARTAWAN.CO.ID

Oct 9, 2022 - 21:38



Kepala BKKBN Prov Jateng dr. G Widwiono M.Kes saat mengukuhkan Dandim 0705/Magelang beserta Ketua Persit KCK Cabang XXV sebagai Bapak dan Ibu asuh anak stunting

MAGELANG, - Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr (Han) dan istri dikukuhkan sebagai Bapak dan Ibu asuh stunting. Pengukuhan oleh Kepala BKKBN Provinsi Jawa Tengah dr. G Widwiono M.Kes tersebut dilaksanakan di Desa Genikan Kecamatan Ngablak. Minggu (09/10).

Kepala BKKBN Prov Jateng Bpk dr. G Widwiono M.Kes mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang berperan serta sehingga acara pengukuhan bapak dan ibu asuh anak stunting wilayah Kabupaten Magelang bisa terselenggara dengan baik.

Dikatakannya, dari data yang ada angka stunting di Jawa Tengah menurun. Pada tahun 2019 angka stunting mencapai 27%, dan pada tahun 2021 turun menjadi 20%. Dan di tahun 2022 ini diharapkan menurun lagi dengan target minimal bisa menjadi 17%.

"Dengan semakin tinggi dan berkembangnya informasi terutama kepada orang tua balita, para ibu hamil dan para remaja tentang stunting dan penanganannya maka insya Allah apa yang diharapkan oleh pemerintah Indonesia yaitu tahun 2024 angka stunting menjadi 14%," ungkapnya.

Widwiono berharap banyak masyarakat yang lebih peduli tentang stunting, sehingga angka penurunan stunting di Kabupaten Magelang bisa lebih cepat.

Sementara itu, Dandim Magelang mengatakan, akan melakukan berbagai upaya untuk menurunkan angka stunting di wilayah Magelang. Dirinya beserta jajaran yaitu Danramil dan Babinsa akan melakukan pendampingan dan edukasi kepada masyarakat di wilayah binaan.

Menurutnya, penanganan stunting tidak bisa dilakukan sendiri, perlu gotong royong dari semua pihak untuk menangani masalah stunting.

"Kami akan menggandeng stakeholder dan para donatur yang peduli terhadap masalah stunting. Dengan gotong royong tersebut kita bisa intervensi untuk memberikan bantuan baik vitamin maupun susu untuk meningkatkan asupan gizi pada balita tersebut," tandasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala BKKBN Prov Jateng dr. G Widwiono M.Kes, Bupati Magelang Zaenal Arifin S.I.P, Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S. Sos., M.Tr (Han), Kapolres Magelang AKBP Muhammad Sajarod Zakun, SH, Perwira staf Kodim 0705/Magelang.

Hadir pula anggota DPRD Kabupaten Magelang Edy Hastoro dan Eling Anekamala, Kepala Bank Bapas 69, Rohmad, Ketua Persit KCK Cabang XXV dan pengurus serta masyarakat Desa Genikan.

Acara dilanjutkan penyerahan bantuan makanan tambahan dan vitamin bagi balita resiko stunting.

pen0705/mgl